
 

 

傍聴者の声 

（令和元年第３回定例会） 
 

  

 

 

 

●傍聴者の声１ 

１ 初めての傍聴でしたが事務局担当者の対応がとても親切で感謝申し上げま

す。 

２ 質問時間をいっぱい使っていて職務に対する熱意が感じられた。 

３ 高齢者のバス利用の利便性やその取り組みをただすなど、免許返納した者

のこれからの生活に少なからず希望が見えました。理事者の取り組みを期待

します。 

（浪館前田在住 80 代） 

 

 

 


